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  4 月行 

１５日(水) たけのこ掘り体験学習 

２４日(金) 修了式 

11:00～地域の方々へのお礼の会 

（離任式も含む） 

18:30～ＰＴＡ・校区合同送別会 

（尾崎公民館） 

令和４年度学校だより 

おさき

３月の行事予定 

阿久根市立尾崎小学校 

感謝とお礼 
校長  小山 俊明 

わたしが尾崎小学校に赴任して，早くも３年の月日が経とうとして

います。尾崎小への異動が発表された頃は，ちょうど新型コロナウイ

ルス感染症が国内で拡がり始めた時でした。初めて顔を合わせる尾崎

小学校の子供たち，職員，保護者，地域の方々の顔は，半分マスクで

覆われ，表情をしっかりと確かめることが難しい状況でした。また，

初めのうちは，「やらないこと（中止や延期）が一番安全」という考

え方が一般的で，いろいろな行事や活動が中止や延期になり，例年ど

おりにいかないことの多い不安な中でのスタートでした。 

しかし，明るく元気な子供たちとの学校生活が始まるとそんな不安

は，あっという間に消えていきました。時が経つにつれて，少しずつ

「どうやったら実施できるか」を考え，いろいろと工夫するようにな

りました。本校は，児童数が少なかったこともあり，密になることを

あまり心配せずに済みました。そのため，学校の教育活動には，大き

な支障をきたすことはなく，子供たちはいつも楽しく学校生活を送る

ことができました。 

校区と学校が合同で行う運動会や文化祭は残 

念ながら３年間実施することはできませんでし 

たが，ちまき作りや，川遊び，たけのこ掘りな 

どの体験活動は，地域の方々の御協力で実施す 

ることができ，高齢者の方々ともグラウンドゴ 

ルフを通して交流させていただきました。これ 

らの活動は，学校がやりたいと思っていても， 

地域の方々の協力がなければできないことです。 

学校ではできない，貴重な学習の場を提供して 

くださったことに感謝いたします。 

保護者の方々も，少ない人数で役割を分担し 

ながらＰＴＡ活動はもちろんのこと，学校行事 

にも積極的に協力してくださいました。子供た 

ちの活動を盛り上げてくださり，心から感謝し 

ています。 

令和４年度が間もなく終わり，令和５年度から尾崎小学校は休校と

なります。地域にある学校から子供たちの声が聞こえなくなるのは，

寂しいことではありますが，子供たちはきっとそれぞれの学校でまた

一生懸命頑張ることと思います。そんな子供たちをこれからも変わら

ず応援していただけるとありがたいです。 

これまで尾崎小学校の教育活動でお世話になった地域の方々，保護

者の皆さんに心からお礼を申し上げます。そして，これまで本校の歴

史を支えてくださった全ての皆様，本当にありがとうございました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 休校のため，４月行事をお

知らせすることができず，残

念な気持ちです。 

今後とも尾崎小学校，そし

て尾崎小学校の子供たちのこ

とを温かく見守ってください

ますよう，よろしくお願いい

たします。 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

    

 

子供たち 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

     

   
 

   
【体力アップチャレンジ鹿児島】 

のばしてコロコロ 

鹿児島県第３位 尾崎小学校３・４年 

（尾﨑琉唯斗さん） 

鹿児島県第１位 尾崎小学校５年 

（川畑稟子さん，餅越れいさん） 

【新聞よむのびコンクール】 
学校賞 

《学校運営委員の皆様からの意見》 
・  朝の挨拶運動や鬼火焚き，県民週間での子供

たちの様子から素直にのびのびと育っていることが

感じられました。家でも子供を大切に育てている様

子がわかります。学校では一人一人に丁寧に対応

していただき，小規模校の良さが十分に発揮されて

いました。 

・  今年の運動会は３人でどうなることかと心配しま

したが，様々な工夫がされていて，子供たち，先生

方，保護者の団結を感じる充実した運動会でした。

これまでにない新鮮な運動会を楽しむことができま

した。 

・  子供たちがみんな素直で，先生方や保護者の

方々の団結力も感じさせられました。いつもいきい

きとした子供たちを見るたびに，学校・家庭での充

実感が見受けられ，小規模校ならではのメリットが

大の大でした。 

・  急なことで３月まで慌ただしい日々かと思いま

す。これまで十分に良く子供たち，地域のために尽

くしてくださいました。この先生方で本当に良かった

と思います。 

・  寂しいです。何事にも真剣に取り組んでいる先

生たちの姿を見ることができません。 

 

令和 3 年度から学校の課題に対して,広く地域住民

が参画できる仕組みとして「学校運営協議会制度(コミ

ュニティ･スクール)」が発足しました。 

今年度第５回の学校運営協議会を２月１６日（木）に

行いました。校長から令和５年度からの休校決定につい

ての説明があった後，今後の施設利用や会計処理の方

法等についての話合いが行われました。 

これまで積極的な御意見や多大な御協力をいただき，

学校運営に関わっていただきました。本当にありがとうご

ざいました。 

   

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

お別れ遠足 たけのこ掘り 
おめでとう がんばっています！！ 

尾崎っ子！！ 
第５回学校運営協議会  

 

２月２７日（月）大石酒造に見学学習に行ってきました。

工場の中に入るとぷーんと香るお酒の匂い。子供たち３人

が入ってしまいそうな大きな壺。見学に加えてコーヒーを

使って蒸留の実験も見せてもらいまし 

た。啓太郎君のおじいちゃんが丁寧に 

説明してくださり，子供も大人も驚き 

っぱなしの時間でした。                   

 

１２月に行った標準学力調査では，４年生５年生ともに

経年比較するとほとんどの教科で数値が上がりました。ま

た，１月には，５年生が鹿児島学習定着度調査を行い，４教

科（国・社・算・理）全て，市，地区，県の平均を上回る結

果を出すことができました。無答がなく，根気強くテスト

に取り組む態度が見られたことは大変良いことです。少人

数ならではの，個々の子供の学習定着度に合わせたきめ細

かい指導の成果だと思います。しかし，問題文が長くなる

と読み取ることが難しいようです。また，答えを文章で書

くことに苦手意識をもっているように感じられます。年度

末まで復習にしっかり取り組んで進級できるようにしたい

と思っています。 

学力テストの結果から 一日中，体を使っ
たり，頭を使ったり
して楽しみました。 

３月９日（木）は，子供たちが楽しみにしていたお別れ遠足でのた

けのこ掘りでした。しかし，当日はあいにくの雨。残念ながら校内遠

足となりました。 

午前中は，ボール運動したり，おやつを食べたりして過ごしました。

昼食は，弓木野地区の方々が，たくさんのおこわやお煮しめを持って

きてくださり，体育館で賑やかな昼食会となりました。雨の中，子供

たちのためにわざわさ学校まで来てくださり，ありがとうございまし

た。午後からは，バトミントンやかくれんぼ室内ゲーム遊びを楽しみ

ました。たけのこ掘りは，１５日（水）に再チャレンジする予定です。

今度こそいい天気になりますように…。 

大石酒造 見学に行ってきました 


